

Krieglacher Herzlauf findet heuer eben anders statt

Besondere Zeiten erfordern besondere Maßnahmen. Diesem Motto entspringt die Idee der Jungen Generation Obersteiermark Ost und der SPÖ Krieglach, um herzkranken Kindern zu helfen. Bereits zum fünften Mal hätte heuer der „Herzlauf Steiermark“ in Krieglach stattfinden sollen. Am 5. Juni wäre das Laufevent geplant gewesen, doch leider musste die Veranstaltung aufgrund von Covid-19 abgesagt werden. Der Erlös der Laufveranstaltung kommt alljährlich der Organisation „Herzkinder Österreich“ zugute. Der Verein unterstützt Familien mit Kindern, welche an einem angeborenen Herzfehler leiden. Da das Live-Event heuer leider entfallen muss, wurde die Idee geboren, den Lauf „online“ zu veranstalten. Über diverse Social-Media-Kanäle werden laufbegeisterte Menschen aufgerufen, Fotos von Laufaktivitäten zu posten und dem Verein „Herzkinder Österreich“ anstatt



Trotz Corona werden Herzkinder auch heuer nicht vergessen. Foto: SPÖ

der Teilnehmergebühr, einen frei gewählten Spendenbetrag zu überweisen. „Corona zum Trotz wollen wir mit dem virtuellen Lauf so viele Menschen als möglich dazu aufrufen, herzkranken Kindern eine Spende zukommen zu lassen“, so Daniel Nistelberger von der Jungen Generation.

Spendenkonto

Herzkinder Österreich, IBAN AT13 2011 1890 8909 8000, BIC GIBAATWWXXX, Verwendungszweck „HL Stmk 2020_JG“.